

妹背牛町立妹背牛小学校

校長室通信

平成 26 年 7 月 23 日、柳谷直明発行、第 16 号



紫陽花は一つずつ咲くポコアポコ



悠遊クラブの皆様が読み聞かせをして下さいました。

今年度は保護者の方の子供の頃の作文を読んで下さっています。上手な作文に驚きです。

次回も楽しみです。有難うございます。

PTA 研修旅行へ参加させてもらいました。有難うございました。

今年度は陶芸体験と食事と買い物でした。昨年度の勤務校だった平岸小学校でお世話になった先生がいらっしゃって、驚きました。卒業制作として、6年生に陶芸をさせたのです。



そのとき私は行わなかったので、今回がここでは初めてでした。陶芸は 20 年振りくらいでしょうか。昔は子供に授業で教えていたような気がします。

皆さん、とても上手にお皿などを作っていました。きれいな模様もありました。私は一輪挿しにしました。完成も楽しみです。



3年生のもうもうタイムでの社会見学へ参加させてもらいました。「総合的な学習の時間」の調査活動です。

子供たちは計画通り、飼育員さんを探して、インタビューをしていました。妹背牛の子供は本当に立派です。

コカコーラの看板にこうありました。「ひとつのゴミも美しさをこわします。」その通りだと思いました。

楽しい一日を過ごさせてもらいました。子供たちの学ぶ姿はすてきです。子供を真っ直ぐに育てて下さっている本校の優秀な先生方に大感謝です。

今日で1学期が終わります。夏休みには、校庭にきれいな花が咲きそうです。

右は職員室の前に飾っているアジサイです。近所の方からいただきました。とてもきれいに咲いています。左は前庭のコスモスです。

小畠さんと佐藤加代子さんと1年生が植えてくれたものです。きれいな花を付けています。こんなにかわいいコスモスがあるのですね。

下は私の公宅前の花壇兼畑です。コスモスが少しずつ咲き出しました。子供たちにきれいなコスモス畑を見せたいと考えて作ったものです。コスモス、サルビア、マリーゴールド、ヒマワリに加え、キュウリやナスビや枝豆も植えました。

「美しい心」はどうしたら育つのでしょうか。校訓の「美しく」の達成を考え続けています。美しい心を育てるため、まずより美しい環境にしたいと取り組んだ1学期でした。

グラウンドのごみ拾い、花の水遣り、縁石の泥掃除をしました。我々大人が手本を示して、子供の道徳心を高めたいものです。

夏休みには是非、きれいな校庭でお子さんと一緒に遊んで下さい。花々を愛でながら。

